

SUPLEMENTO A LA GACETA DE MADRID

del Martes 23. de Agosto de 1763.

EL Domingo 19. de Junio, a las 6. de la tarde, de Comission del Emo. y Excmo. Sr. D. Luis Antonio de Cordova, Arzobispo de Toledo, Primado de las Españas, Cardenal de la Santa Iglesia Romana, y Conde de Teva, colocó la primera piedra del nuevo Templo, que vá a erigirse en el Colegio de las Escuelas Pias de esta Corte, el Illmo. Sr. D. Juan Manuel de Arguelles, Obispo de Botra, y Auxiliar de este Arzobispado: habiendo tenido los Religiosos de estas Escuelas el honor, y satisfaccion de que la Imperial, y Coronada Villa de Madrid, como Patrona fuya, y un concurso bastante numeroso de gentes de toda calidad, haya asistido a esta sagrada ceremonia; en cuyo acto concedió el dicho Illmo. Sr. Obispo de Botra 40. dias de Indulgencia a todas las personas, que tuviessen a bien concurrir con alguna limosna para el santo fin de esta obra tan agradable, y pia.

Papel nuevo: *Refutacion del célebre Problema de la duplicacion del Cubo, que D. Juan de Gajano y el Rivero presumió haver resuelto por Geometria inferior en su Apendice de la Antorcha Mathematica:* por D. Henrique Garcia de S. Martin; se hallará en la Librería de Juan de Esparza, Puerta del Sol, frente la Fuente.

Varia commensuracion para la Escultura, y Arquitectura: por Juan de Arphe y Villafañe, Escultor de Oro, y Plata: añadido por D. Pedro Engueras se hallará en la Librería de Escrivano, frente las Gradass de S. Phelipe.

Tratado definitivo de Paz, concluido entre el Rey nuestro Señor, y S. M. Christianissima por una parte, y S. M. Britanica por otra, en Paris en 10. de Febrero de 1763. con sus Articulos Preliminares, y la Accession de S. M. Fidelissima a ellos, y al mismo Tratado: como tambien las Ratificaciones, Plenipotencias, y demas Actos de las Potencias interessadas. Las Gacetas del año passado de 1762., enquadernadas en un Tomo, por precio de 15. reales: Y los Mercurios del mismo año, enquadernados en tres Tomos; se hallarán donde ésta por precio de 27. reales.

Libro nuevo: *Guia de Ordenandos*, breve compendio de Meditaciones para el uso de los Ordenantes en sus Espirituales Exercicios: dispuesto por el Doct. D. Antonio Fernandez Cantos. Otro, del mismo Autor: *Espejo de Sacerdotes*, breve compendio de Espirituales Meditaciones sobre las altas obligaciones de los Sacerdotes, su Perfeccion, y Virtudes; se hallarán en casa de Joseph Ferrer, Plazuela de la Leña.

Los Duos para Violin, por D. Joseph Herrando, de la Real Capilla; se hallarán en casa de Antonio Sancha, frente del Correo General: su precio doce reales vellon.

El Libro impresso por Real Orden, el qual contiene la Real Ordenanza pa-

ra la cria de Cavallos del Reyno , con las Illustraciones correspondientes a sus articulos : por el Doct. D. Joseph de Arcos y Moreno, Abogado de los Reales Consejos, y Fiscal interino de la misma Cavalleria, &c. ; se hallará en la Librería de Angel Corradi , calle de las Carretas.

Libro nuevo , y curioso : Tablas perpetuas , calculadas con la ultima exaltitud. Hallase todo lo que pertenece al regimen de todo genero de Reloxes, lo que han de adelantar , oratrar cada dia de los años comunes , y Bisiestos, para que anden arreglados con el Sol ; se hallará en la Librería de Joseph Orcel , calle de la Montera ; y en Zaragoza , en la de Joseph de Mendoza.

Libro nuevo : Modo de servir a nuestro Señor , en diez reglas : Explicacion de las Bienaventuranças , y Soliloquio para dar gracias a Dios despues de la Sagrada Comunión : compuesto por el Padre de Pobres Santo Thomás de Villanueva ; se hallará , con las demas Obras del Santo , en la Portería de S. Phelipe el Real de Madrid.

Profodia Villagarfienfis in duos Indices tributa, & ex ea , quam Joannes Baptista Ricciolius , e Societate Jesu fusiore scripsit , excerpta ; se hallará en la Librería de la Viuda de Correa , frente las Gradass de S. Phelipe el Real : en Valladolid , en la Portería del Colegio de S. Ambrosio ; y en Salamanca , en la Portería del Real Colegio de la Compañía de Jesus.

La Historia del primitivo origen de la Noblexa de España , su antigüedad , clases , y diferencias , con las succesiones continuadas de las principales Familias del Reyno : nuevamente añadida , y corregida por su Autor D. Joseph Manuel Trelles Villa de Moros , dividida en 8. Tomos en 4. ; se hallará en la Librería de Manuel Lopez Astir , calle de Santiago.

Narracion historica del Sudor milagroso , que despidió por su Rostro la Imagen de San Juan de Dios , que se venera en el Convento de Religiosos de Santa Clara de la Villa de Concentayna : su Autor D. Joseph Trenzano , Presbytero ; se hallará en la Librería de Monsieur Barthelemy ; y en Valencia , en la de Juan Antonio Mallen : su precio es seis quartos , y puede ir en carta.

Historia General de los Religiosos Descalzos del Orden de los Hermitaños de S. Agustin , Tomo 4. : su Autor el R. P. Fr. Pedro de S. Francisco ; se hallará con los Tomos antecedentes en la Portería del Convento de Nuestra Señora de Copacavana.

El Escritor sin titulo : Discursos IV. y V. Apologeticos de los Autos de D. Pedro Calderon de la Barca : su Autor D. Juan Christoval Roméa y Tapia ; se hallará con los antecedentes en la Librería de Castillo , frente las Gradass de S. Phelipe el Real.

El Amigo del Público , que sin dobléz le habla , dandole una breve noticia de varios papeles periodicos : escrito en Prosa , y en Verso por D. Juan Antonio Aragonés ; se hallará en dicha Librería.

Tragedia nueva : La Lucrecia , de D. Nicolás Fernandez de Moratin : Egloga nueva , del mismo Autor , en alabanza de los dos famosos Españoles Don Luis de Velasco , y el Marqués Gonzalez , defensores del Morro , con motivo de haverse hecho sus Efigies en la Real Academia de S. Fernando , por mandado del Rey nuestro Señor ; se hallarán , con la Petimetra , Comedia , y las demas Obras del Autor , en dicha Librería.